



POUILLY-LES-NONAINS

La filière bois ouvre ses portes samedi

En octobre, la filière bois se mobilise pour présenter ses plus belles réalisations avec des propriétaires qui ont fait le choix du bois.

Jusqu'au 24 octobre en Auvergne Rhône Alpes, et ce samedi 17 octobre à Pouilly-les-Nonains, les personnes intéressées par la construction, la rénovation, l'isolation, l'aménagement, l'extension ou le chauffage de leur habitation, pourront s'informer sur les avantages du matériau bois.

Le bois étant naturellement isolant, les constructions en bois permettent d'obtenir de très bonnes performances énergétiques, en conformité avec les futures réglementations thermiques.

L'opération portes ouvertes permet au public des rencontres avec des architectes, des constructeurs, des charpentiers, ainsi qu'avec des propriétaires et de découvrir tous les atouts de ce matériau d'avenir.

Informations et inscriptions au 04.77.49.25.60 ; mail : contact@fbois42.org ; www.habiterbois-aura.fr rubrique événements